

Pergamino, viernes 8 de octubre de 1999



## CINE NACIONAL



Con singular éxito se viene efectuando el ciclo de cine nacional que se inició hace una semana en el Cine San Martín. A la buena respuesta que tuvieron las películas para mayores el fin de semana pasado, se suma la excelente repercusión de dos filmes para chicos. Ambas proyecciones se realizaron durante el miércoles, jueves y ayer viernes en doble turno y proseguirán este lunes y martes a la mañana y a la tarde. En tanto, el martes a la noche se ofrecerá nuevamente «El Verso» para el alumnado del Comercial Nocturno de la Escuela Normal. Cuando el ciclo finalice, más de 2.000 alumnos de todos los colegios de Las Flores habrán pasado por el cine a lo largo de este encuentro con la industria cinematográfica nacional que fue declarado de Interés Municipal por el Departamento Ejecutivo de la comuna.

## Cine para escuelas, en el San Martín

Hoy, y los próximos miércoles, jueves y viernes en el horario de 8 a 18, se llevará a cabo un ciclo de cine independiente en la sala San Martín, proyecto organizado en conjunto por productores y directores de cine independiente con películas de largometraje estrenadas a partir del año 1996 a 1999, a través del cual se tiene la intención de difundir el cine argentino elaborando un plan de trabajo que permita llegar a todas las regiones.

Dicho evento cuenta con el auspicio del Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (Incaa) mediante resolución Nº 1.407 y ha sido declarado de "interés municipal" en las diferentes ciudades y localidades donde se presentó el ciclo: en Buenos Aires, Córdoba y Santa Fe.

Este proyecto integracionista que se lleva a cabo por todo el territorio de la República Argentina y el exterior (Colombia y Perú), se ha dado en denominar "Festival de Cine Independiente Argentino para Niños y Jóvenes", y la idea de los productores y directores que lo llevan a cabo es la de "recorrer el país llevando el mensaje a toda la gente procurando fundamentalmente llegar a los niños y jóvenes" informó a LA OPINION Edgardo Mattheus, uno de los productores a cargo de este ciclo.

Es por ello que se invita a todas las escuelas y colegios de cada ciudad ofreciendo funciones especiales donde se podrá apreciar entre los filmes participantes las siguientes películas: "SOS Gulubu", basada en las canciones de María Elena Walsh, protagonizada por Julián Weich, Ana María Giunta, Patricio Contreras, que combina animaciones con personajes reales; "El secreto de Los Andes", se trata del encuentro entre dos culturas, dos formas de vida diferentes que se enlazan para describir un mundo lleno de aventuras y fantasías, escenas del carnaval porteño acompañado por melodías típicas y bellos paisajes del norte argentino ilustran esta historia con un mensaje de amor y amistad con Camila Bell (Jurassic Park), David Keith (Reto al destino), Nancy Allen (Robocop), Betiana Blum y John Rhys Davis (Indiana Jones); "Fotos del alma" con Ulises Dumont, China Zorrilla y Miguel Angel Solá, esta es la primera película latinoamericana que aborda la temática del Sida, filme que ha participado en los festivales internacionales de Montreal, Puerto Rico, Cartagena, Chicago y Biarritz, ganadora del premio Oficina Católica Internacional de Cine entregado por la Iglesia en Viña del Mar por sus valores humanos y cristianos; y "Tres veranos", historia de dos amigos que, después de 20 años, vuelven al lugar donde vivieron una época que dejó marcas en ellos y en toda la generación del '70, con Esteban Prol, Fabián Gianola, Emilia Mazer y Carolina Papaleo.

Las funciones para hoy en el Cine San Martín serán: a las 8:15, "Fotos del alma"; 10:15, "El secreto de Los Andes"; 13:15, "SOS Gulubu" y 15:15, "El secreto de Los Andes".

Los colegios y escuelas interesados en obtener mayores informes podrán comunicarse a la Dirección Municipal de Cultura, teléfono 441988 o acercarse a San Martín 621.

**E93** Chango S.  
Vino para quedar  
■ Estación de servicio  
■ Parrilla tenedor lib  
Ruta 3 - Km. 185 - Tel.

**ACCION REGIONAL**

**FARMACIA CENTENARIO**  
**¡NO PIERDA TIEMPO!!**  
paramos todas las recetas de  
MEOPATIA, MAGISTRALES  
LORES DE BACH  
entro de las 24 horas de su pedido.  
avaz técnicas de elaboración.  
San Martín 491 - Tel. (0244) 2044

LAS FLORES, Sábado 18 de Octubre de 1997 - Año XXXIII - Nº 2.970 - Edición de 10 páginas - Ejemplar: \$ 2,50

## Se realiza hoy el Ciclo de Cine Independiente Argentino

El "Ciclo de Cine Independiente Argentino" se realizará hoy, en el Cine Español, en el siguiente horario: 8.15, 10.15, 13.30 y 15.15 horas. Se trata de un proyecto organizado en conjunto con productores y directores de cine independiente, con películas de largometraje estrenadas durante los años 1996/97.

Posterior a las exhibiciones, se ofrecerán trabajos prácticos de las películas para realizar en la escuela.

Dicho evento cuenta con el auspicio del Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales, mediante Resolución Nº 1407 y ha sido declarado de "Interés Municipal" en las diferentes localidades donde se presentaron: Buenos Aires, Córdoba y Santa Fe.

Cristina Agüero y Edgardo Mattheus, productores y represen-

tantes, señalaron que se trata de un "proyecto integracionista" que llevan por todo el territorio de la República y el exterior (Colombia y Perú). El evento fue denominado "Festival de Cine Independiente Argentino para Niños y Jóvenes", porque pensamos que tenemos un país grande y hermoso, con el compromiso de productores y directores de recorrerlo a través de su obra, llevando el mensaje a toda la gente, procurando, fundamentalmente, llegar a niños y jóvenes.

Los organizadores invitan a las escuelas y colegios de cada ciudad ofreciendo funciones especiales donde se podrá apreciar entre los filmes participantes, tres películas: "S.O.S. Gulubu", basada en canciones de María Elena Walsh, protagonizada por Julián Weich, Ana M.

Giunta, Patricio Contreras, etc, que combina animaciones con personajes reales.

Además, "El secreto de los Andes", con Ulises Dumont, Pablo Alarcón y Blanca Oteyza, dedicada a la juventud e infancia. Trata de una historia de los Tehuelches mostrando todas las regiones de nuestro país, a través de un viaje en globo.

Finalmente, "Fotos del Alma", con Ulises Dumont, China Zorrilla y Miguel A. Solá. Es la primera película latinoamericana que aborda la temática del SIDA, filme que ha participado en los festivales de Montreal, Puerto Rico, Cartagena, Chicago y Biarritz, ganadora del Premio Oficina Católica Internacional de Cine (O.C.I.C.), entregado por la Iglesia en Viña del Mar por sus valores humanos y cristianos.